
Assemblée de la Commission Sportive du 4 décembre 2023 avec Zoom 

Liste des présences :

Lucio Fiorani LF Président Sportif SB 
Mario Ancarani MA Vice-Président Sportif SB
Vincent Testuz VT Président sportif VD
Deborah Bder BS Président Sportif BS 
Stefan Lachat SL Président Sportif NW 
José Martin SP Président Sportif GE
Michel Gerber MG Président Sportif NE 
Thomas  Ledermann BE Président Sportif BE 

Comité Swiss Bowling SB

Absent excusé     :   
Martin Steigelbauer MS Président Sportif SZ
Tania Cuva TC  Présidente sportif ZH 
Juan Escribano JE  Président Sportif JU 
Andrea Simeaner AS  Président Sportif TG_SG 

Non Excusé ; 

Invité : 

Début à 19h00

Bienvenue 
LF souhaite la Bienvenue à tous et remercie d’être connecté pour cette assemblée sportive par 
Zoom 
Il salue la présence de Xavier Ecoffey Président de SB qui prendra le PV et essayera de faire 
les traductions.

PV de la dernière séance
Alles OK  

Info EYC - EWC
LF informe que SB a pris la décision de participer à EYC à Helsinki avec une équipe de 4 
jeune homme avec coach Dario Ancarani. 
Concernant EWC nous allons participer avec 2 Dames. Nous avons envoyé un mail à 
plusieurs dames et nous avons eux 3 réponse positive pour leur participation. SB va faire un 
plan de travail au plus vite. Pour l’instant nous n’avons pas de coach.



Règlement 
Ligue National     :   
LF explique le problème de la Ligue National de cet année nous avons dû faire une 
qualification pour le groupe C et 5 équipes ne peuvent pas jouer la Ligue National vu que 
nous avons uniquement 3 groupes. Il ne trouve pas normal de refuser les gens pour jouer. 
LF et MA sont en train de voir comment nous pourrions améliorer la Ligue National avec des 
groupe. Il dit que nous pouvons aussi passer à 8 équipes mais on prendrait tous le week-end. 
ça ferait une sortie de club. 

- BE : propose que nous acceptions qu’un seul club dans un groupe et peut être ouvrir 
un groupe D. Sinon faire un groupe ou 2 groupes D un en Suisse Allemand et un autre 
Suisse Romande. 

- VD : dit que c’est peut-être un problème parce que si nous faisons un 4ème groupe il 
faudra aussi trouver un bowling et des sections qui peuvent travailler.

- NW : Trouve les idées bonnes et il faudrait en effet un petit changement 
- -BS : Se propose d’organiser une journée à St- Louis (France) mais SB annonce que 

dans le passé nous avions décidé que BS ne pouvait pas organiser de Championnat 
Suisse sur le territoire Français. Elle propose aussi peut être de demander de l’aide à 
‘autre section pour l’organisation. 

- GE Est d’accord de voir pour un petit changement afin d’acceuillir le plus de monde 
possible

Championnat CH Séniors Muntelier
LF parle des problèmes de panne et que ça fait maintenant 2 ans que nous allons jouer et que 
nous ne voyons pas d’évolution. Dommage parce que le bowling est bien centré pour y jouer. 
Il remarque aussi que peut être nous devrions faire des qualifications régionales parce que 
plusieurs joueuses ou joueurs n’ont pas de place et c’est dommage. 

- NE : constate le même problème que LF dit et qu’il espère que la dernière journée de 
LN ne se passe pas sur le week-end entier (rire). 

- BE: S’excuse pour le bowling mais il n’y peut pas grand-chose. Il propose de laisser 2 
à 4 pistes de réserve. Il est d’accord pour des qualifications régionales pour les 
Séniors. 

- GE Prêt à accueillir mais risque d’avoir les même problème avec les machines qu’ à 
Muntelier. 

XE se permet de prendre la parole pour dire que c’est beaucoup travail de changer de 
règlement et donc si des sections ont des idées n’hésitez pas à écrire 

SB Propose de donner un mois pour laisser voir les section avec leur joueurs. Attend le 5 
janvier 2024 pour un retour  

Varia - Rapport des sections 
GE : RAS 
BS : RAS 
NW : Pose la quesiton par rapport à la ½ finale à Genève si c’est samedi ou dimanche. GE 
répond que se sera samedi. La section joeu maintenant dans un bowling de 12 pistes vers 
Lucerne



VD : RAS 
JU :Mail reçu durant la CS 
Luigi et moi allons probablement faire les championnats de section avec NE.
Je vais rencontrer le patron du bowling pour poser des affiches et faire de la pub (recrutement) 
pour relancer le club (on va repartir à zéro) et voir si la période hivernale nous amène 
quelques nouveaux membres.
L’idée est de faire une assemblée au printemps pour affecter les postes manquants de la 
section et du club.
NE : RAS 
BE : RAS 

LF remercie encore tout le monde pour avoir pris du temps pour notre fédération et clos la 
séance à 20 :18 

Xavier Ecoffey 
Prise du PV en Français 


